

## Bitumenspritzmaschine SMA 500GM



Zum Verspritzen von Voranstrich und Bitumenemulsionen

## Bitumenspritzmaschine SMA 500GM

Zum Verspritzen von Voranstrich und Bitumenemulsionen

- Tandem-Anhänger-Bitumenspritzmaschine mit einem isolierten Aufsatztank 500 l inklusive Fahrzeugbeleuchtung, Pkw-Kupplung, maximale Geschwindigkeit 100 km/h
- Bindemittelpumpe mit Überdruckventil und hydraulischem Antrieb, somit ist das Rücksaugen und Zirkulieren vom Bindemittel möglich, kein Direktantrieb über Keilriemen.
- Die Abgase vom Dieselmotor beheizen die Bindemittelpumpe und der 500 l Aufsatztank wird durch eine Propan-Gasbrenneranlage angewärmt. Die manuelle Gasbrenneranlage ist mit allen Sicherheitseinrichtungen und einer Piezo-Zündung ausgestattet.
- Der isolierte Aufsatztank hat einen abnehmbaren Deckel mit Sichtöffnung, Thermometer und eine Schwimmerinhaltsanzeige VOLL-LEER.
- Für die Reinigung der Bindemittelpumpe und der Bitumenschläuche stehen ein Druckluftreinigungssystem mit kleinem Kompressor und eine Lösungsmittelspüleinrichtung zur Verfügung.
- Zum Lieferumfang gehören ein 5m Spritzschlauch und eine Spritzlanze zum Ausbringen des Bindemittels.

### Technische Details:

Bezeichnung	SMA 500GM auf Fahrgestell	SMA 500GM stationär
Artikel-Nr.	0345 0000	0345 0100
Dieselmotor	Fabrikat: Hatz 1B20 mit Elektrostart	Fabrikat: Hatz 1B20 mit Elektrostart
Dieselmotorleistung	3,1 kW bei 3.000 1/min	3,1 kW bei 3.000 1/min
Bindemittelpumpenantrieb	Hydraulisch	Hydraulisch
Max. Förderleistung Bindemittelpumpe ca.	16 l/min	16 l/min
Leistung Propan-Gasheizung ca.	20 kW	20 kW
Propan-Gasflaschenhalterung	Für eine 11 kg Propan-Gasflasche	Für eine 11 kg Propan-Gasflasche
Druckluftreinigungssystem	Elektrischer Kompressor mit 20l Druckbehälter	Elektrischer Kompressor mit 20l Druckbehälter
Länge ca.	3.800 mm	2.200 mm
Breite ca.	1.700 mm	1.200 mm
Höhe ca.	1.600 mm	1.100 mm
Eigengewicht ca.	880 kg	450 kg
Zulässiges Gesamtgewicht	1.300 kg	---

Technische Änderungen vorbehalten!

Durch jahrelange Mitarbeit des Herrn Maximilian Straßmayr, Mitbegründer und ehemaliger Geschäftsführer der Straßmayr GmbH Adlwang Österreich, der bei uns den Posten des technischen Leiters im Bereich der Bitumenemulsions- und der Patchtechnik innehatte, konnten wir uns auf dem Markt erfolgreich etablieren und zahlreiche Projekte in o.g. Bereichen mit Erfolg abschließen.